

Satres Narkoba Polres Indramayu Gencar Sosialisasi dan Sambang Warga untuk Cegah Penyalahgunaan Narkoba

Jabar - [INDRAMAYU.INFORMAN.ID](https://www.indramayu.informan.id)

Sep 12, 2023 - 22:35



Satres Narkoba Polres Indramayu Gencar Sosialisasi dan Sambang Warga untuk Cegah Penyalahgunaan Narkoba

Indramayu, - Satuan Reserse Narkoba (Satres Narkoba) Polres Indramayu jajaran Polda Jabar terus gencar melakukan sosialisasi dan pendekatan kepada masyarakat dalam upaya pencegahan dan pemberantasan penyalahgunaan

narkoba.

Salah satu upaya yang dilakukan adalah melalui kegiatan sambang warga di sekitaran Posko Kampung Bebas Narkoba di berbagai kecamatan dan kabupaten di wilayah Indramayu. Selasa (12/9/2023).

Kegiatan sambang warga ini merupakan bagian dari program Kampung Bebas Narkoba yang dikelola oleh Satres Narkoba Polres Indramayu.

Program ini bertujuan untuk melibatkan aktif masyarakat dalam upaya pencegahan dan penanggulangan penyalahgunaan narkoba di lingkungan mereka.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi menjelaskan bahwa kegiatan patroli dan sambang warga ini dilaksanakan dengan cara petugas patroli mendatangi warga masyarakat, menyapa, dan berdialog dengan mereka.

Dalam dialog tersebut, petugas menyampaikan pesan-pesan keamanan dan kamtibmas, serta menjangkir informasi sebanyak mungkin tentang situasi kamtibmas yang ada di lingkungan warga.

"Kegiatan patroli dan sambang warga ini merupakan salah satu bentuk pendekatan kami kepada masyarakat. Kami ingin membangun hubungan yang baik dengan masyarakat dan mendengarkan masukan serta informasi dari mereka terkait dengan kamtibmas dan penyalahgunaan narkoba di wilayah ini," ujar AKP Otong

Dalam upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba, partisipasi aktif masyarakat sangat penting.

Melalui kegiatan ini, pihaknya berharap dapat memberikan pemahaman yang lebih baik kepada masyarakat tentang bahaya narkoba dan pentingnya melaporkan aktivitas yang mencurigakan terkait narkoba kepada pihak berwenang.

Kegiatan patroli sambang warga di sekitaran Posko Kampung Bebas Narkoba

akan terus dilakukan secara rutin oleh Satres Narkoba Polres Indramayu sebagai bagian dari komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat, serta dalam rangka mewujudkan lingkungan yang bebas dari penyalahgunaan narkoba. Pungkas AKP Otong Jubaedi